



ANPE entrega firmas en MUFACE

Por la recuperación de las prestaciones sanitarias en los hospitales madrileños, perdidas por los funcionarios

Nota de prensa

El presidente de ANPE, Nicolás Fernández Guisado, y el presidente de ANPE-Madrid, Francisco Melcón Beltrán, han entregado en MUFACE, en el día de hoy, 4.000 firmas, en una carta al director general de MUFACE, donde se pide la recuperación de las prestaciones sanitarias en los hospitales madrileños, perdidas por los funcionarios.

La congelación presupuestaria de los años precedentes y el escaso incremento de un 1% para 2015 hacen que, tras la renovación del concierto con entidades de seguro (Resolución de 18 de diciembre de 2014, BOE 20/12/14), los hospitales más punteros de Madrid recorten sus servicios a las compañías aseguradoras concertadas por MUFACE.

ANPE-Madrid considera que esta medida significa **un retroceso sin precedentes y una devaluación en la prestación sanitaria de los funcionarios de Madrid y de España en general**, por la relevancia de los servicios y especialidades recortados (Oncología, Radioterapia, Cardiología, Neurología, etc.).

Entendemos que el Estado tiene como uno de sus principales deberes y obligaciones el garantizar que sus funcionarios gocen de los mejores servicios sanitarios.

Por ello, los firmantes exigen al Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas, ahora que con tanto énfasis se anuncia la recuperación económica, que busque las fórmulas y ponga los medios para que de forma inmediata se llegue a acuerdos con las entidades aseguradoras, con el fin de que dichos hospitales vuelvan a prestar los servicios sanitarios que han dejado de ofrecer.

ANPE-Madrid, sindicato independiente de la enseñanza pública
4 de marzo de 2015